

## ABSTRAK

**ANGGRIANI. Tahun 2019. Pengaruh Penggunaan Media Sosial terhadap Partisipasi Masyarakat dalam Program Keluarga Berencana di Kecamatan Tallo Kota Makassar.** (Dibimbing Oleh Jaelan Usman dan Nuryanti Mustari).

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk mengetahui tanggapan responden dalam penggunaan media sosial, tanggapan responden dalam partisipasi program keluarga Berencana, dan Penggunaan Media social berpengaruh terhadap partisipasi masyarakat dalam Program Keluarga Berencana di Kecamatan Tallo, Kota Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan tipe penelitian survey, sampel dalam penelitian ini berjumlah 150 responden yang berasal dari populasi dengan penentuan sampel menggunakan teknik *stratified random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan kuesioner dengan skala likert yang masing-masing sudah diuji coba dan telah memenuhi syarat validitas dan reliabilitas. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah statistic deskriptif dan regresi linear sederhana. Hasil perhitungan uji determinan memberikan hasil bahwa besarnya koefisien determinasi atau angka R square adalah sebesar 0,938 maka, besarnya pengaruh variabel bebas atau media sosial terhadap variabel terikat atau partisipasi masyarakat adalah 0,880%. Data tersebut menunjukkan bahwa pengaruh penggunaan media sosial terhadap partisipasi masyarakat dalam program keluarga berencana di kecamatan Tallo kota Makassar cukup baik. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis, yaitu dengan mengkonsultasikan nilai r hitung dengan nilai r tabel, dan melakukan uji t yang diketahui bahwa t hitung > t tabel (50,784 > 1,603). Hal itu berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, dengan demikian terdapat pengaruh yang signifikan antara penggunaan media sosial terhadap partisipasi masyarakat dalam program keluarga berencana di kecamatan Tallo, kota Makassar

**Kata Kunci:** *Media Sosial, Partisipasi Masyarakat, Program Keluarga Berencana.*